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文化の秋をにぎやかに
　国内最大の文化の祭典「国民文化祭」と「全
国障害者芸術・文化祭」が県内各地で開催され
ました。市内でも「小倉百人一首競技かるた全
国大会」など、全国規模のイベントを行い、延べ
約４千人が参加しました。（９月15日～11月30日）

帝京長岡高校・晴山選手
サッカーＵ18日本代表で活躍！

　帝京長岡高校３年生・
晴山岬選手が、サッカー
Ｕ18（18歳以下）日本代
表に選出されました。11
月６日～10日にベトナ
ムで開催された「ＡＦＣ  
Ｕ19（19歳以下）選手
権」予選で、チーム最多
の５得点を上げ、予選突
破に貢献しました。
　晴山選手は「来年の本大会に召集されるよう、
日々努力していきます」と決意を語りました。

「発酵・醸造のまち」を体験
　地域資源である発酵・醸造文化をＰＲしよう
と、「H

ハ ッ コ ー

AKKO t
ト リ ッ プ

rip」をアオーレ長岡や摂田屋地
区で開催。来場者は飲食店と地元醸造企業のコ
ラボメニューや、発酵技術を活かした足湯など
で発酵・醸造の魅力に触れました。（11月９日）

住民参加で原子力防災訓練
　県の原子力防災訓練に、大積地区の住民49人
が参加しました。燕市の大河津分水さくら公園で
放射性物質の汚染状況を確認するスクリーニング
訓練などを行い、原子力災害時の避難の流れを確
認しました。（11月９日）

外国人が働きやすい環境へ
　「長岡グローバル人材活躍推進協議会」が、外
国人材活用のセミナーを開催。市内企業の経営
者など約40人が参加し、留学生や外国人材の採
用に向けて、大学と企業の連携や社内体制を学
びました。（10月31日）

県内初、県立高校との人材育成協定
　市は長岡工業高校と、ＩＴ・ＩｏＴなどに精
通したデジタルものづくり分野の人材育成に関
する協定を県内で初めて締結しました。これに
より、市内企業への就職・定着による産業の活
性化へつなげます。（11月15日）
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▲第１回の有識者懇談会であいさつする鯉江座長

氏 名 職業など
◎鯉江　康正 長岡大学副学長・教授

　海津　博之
第四北越フィナンシャルグルー
プ㈱北越銀行専務取締役、長岡
商工会議所副会頭

　高橋　　亨 ㈱BELLSOFT代表取締役、長岡
アイティ事業協同組合理事長

　並木　純子 あすか中央税理士法人税理士・
行政書士

　長谷川雪子 新潟大学経済学部准教授

【メンバー】（◎は座長 ※五十音順、敬称略）
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図
る
と
と
も
に
、
入
札
・
契

約
制
度
の
改
革
を
進
め
、
市
民
の

み
な
さ
ん
か
ら
の
信
頼
回
復
に
努

め
て
い
き
ま
す
。

▲
磯
田
市
長
に
最
終
提
言
書
を

手
渡
す
沢
田
克
己
委
員
長
（
左
）

再発防止の徹底へ
第三者委員会が最終報告
入札・契約制度を見直します

問行政管理課Ｔ39・2208
契約検査課Ｔ39・2210入札・契約制度の改正内容

①変動型最低制限価格制度の導入
　入札後に入札額の平均額を基に最低制
限価格を算出する制度を試行的に導入
②安全安心地域づくり工事の
　指名業者の拡大
　地域の生活に関わる土木工事において、
施工地の近隣地域から指名する業者数の
拡大を試行的に実施
③指名停止措置基準の厳格化（７月実施済み）


